

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/49 SOLO INFORMATIVO

DIF-LA PAZ, SIGUE EN APOYO A GRUPOS VULNERABLES

- ATIENDE A PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y CON PROBLEMAS MOTORAS
- DIF DEBE SER EL CORAZÓN DEL GOBIERNO

La Paz, Edomex., 19 de marzo de 2025.- Para atender a personas con alguna discapacidad o con problemas motoras, el Sistema Municipal DIF-La Paz pone a disposición la Unidad Básica de Rehabilitación e Integración Social (UBRIS), dicha área fue abandonada por la administración pasada, incluso carecía de personal médico y psicológico para atender a los pacientes.

La presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez abundó que aunado a esta unidad también está por abrir sus puertas la Casa del Adulto Mayor para atender a las personas mayores y cuentan con un espacio de recreación y descanso, este sitio de igual forma lo mantuvieron cerrado y hasta ahora abrirá sus puertas para atención de las personas.

El UBRIS cuenta con terapeuta, psicólogo y médico general los cuales atenderán a las personas que requieran de alguna revisión, incluso dentro de este complejo hay diversas áreas de rehabilitación donde los pacientes podrán ser valorados y enviados al área correspondiente para su atención.

"El DIF debe ser el corazón y parte sensible de cada gobierno y es que este sistema municipal brinda todo el apoyo a las personas vulnerables o de bajos recursos, en el municipio según estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) hay por lo menos 50 mil personas con alguna discapacidad y sólo una mínima parte es atendida", dijo.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



El Sistema DIF se maneja con transparencia y para poder seguir brindado un buen servicio habrá en algunos casos cuotas de recuperación, ello para adquirir equipo o medicamentos. Cabe destacar que hay terapias de lenguaje, ocupacional, física, psicología, médico especializado rehabilitador, servicio de enfermería y otros.

Mientras que, en las instalaciones del DIF ubicada sobre avenida Del Pino y Acambay, en la colonia Valle de Los Reyes hay servicio de podología, asesoría jurídica, certificados médicos, consulta dental, médico general, farmacia y más. También se cuenta con Centros de Atención Múltiples dónde se atiende a niños con problemas de autismo y síndrome de down.

La titular del DIF Municipal finalmente comentó que las instalaciones del UBRIS se encuentran localizadas sobre la avenida Jacarandas sin número en la colonia La Magdalena Atlicpac en un horario de atención de 8:00 a las 16 horas de lunes a viernes.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 19 de marzo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

